



Villa am Jurahang

Alfons Barth, Architekt, BSA/SIA

Ein schweres und massiges Haus, ein rechtes Betonhaus steht auf einem breiten und schweren Betonsockel, ruht auf einem Wiesenhang zwischen Obstbäumen, mit breiten Terrassen rechts und links mit dem Boden verankert, unbeweglich, nicht wegnehmbar.

Im Ostteil wird gewohnt, vor allem nach Süden hin, im Westteil geschlafen, in der Nähe des großen Schwimmbeckens.

Beton außen schalungsroh, innen verputzt, Kalksandstein, Fenster aus Holz, dazu Terrazzoböden und Spannteppich (Schlafräume), sind das einfache Materialprogramm. Küche und Garderobe sind mit Oberlichtern versehen.

